

Razas alienígenas, reptilianos, grises, chiflados, etc.

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Julio 6, 2024](#)

Ahora en el Satanismo Espiritual hay mención de entidades y extraterrestres. Hemos dicho la Verdad sobre estos temas. Sin embargo, debido a la naturaleza de estos tópicos y la total incomprensión de la espiritualidad, mucha gente los lleva demasiado lejos, volviéndose locos.

Decir la Verdad sobre el tema era imperativo, y fue compartida para que sea conocida. Sin embargo, junto a esta Verdad, también proporcionamos toda la información contextual necesaria; que si no te tomas en serio, estás perdiendo el sentido de conocerlas en primer lugar.

La Suma Sacerdotisa Maxine lo ha dicho antes: Sintonízalos como una radio. Sí, todos ellos existen en alguna parte, y definitivamente "Tratan de causar problemas a los humanos". Los satanistas espirituales son inmunes a estas entidades. Eres inmune mayormente cuando te dedicas a Satanás y a los Dioses. Se supone que los Dioses manejan estas entidades, no tú. Ellos estan ahí para apoyar y ayudar. Ellos existen en la misma dimension y ellos manejaran estas plagas.

De la misma manera que uno tiene miedo de una cierta forma de insecto, y si uno vive en ellos todo el día, ellos "los ven por todas partes" y eventualmente usted desarrolla paranoia o esquizofrenia pensando que cada pequeño sonido es una cucaracha tamaño texas, aquellos que no

controlan su mente crearán monstruos en su cabeza debido al miedo a lo desconocido.

No, no es por los Grises y Reptilianos que no estás teniendo éxito en todo o tal vez tienes algo de ansiedad; las probabilidades son cataclísmicamente bajas de que sea el caso. Si ese fuera el caso, los métodos de Protección Espiritual aliviarán todos estos problemas.

Es porque tienes problemas emocionales que tratar y mucho crecimiento. Es normal y bueno, todos los tenemos. El Satanista Espiritual adulto no se deja intimidar por estos "seres", porque los Dioses son más poderosos. Por más poderosos quiero decir que dirigen el universo; estas otras entidades son simplemente bandidos que van por ahí y acosan a cualquiera que caiga a su nivel. No tienen poder sobre nada más.

En lugar de obsesionarte con los judíos, el enemigo y una mentalidad de víctima, concéntrate en los Dioses y pon tu energía mental en ellos. Cordura, seguridad, paz y consuelo.

Como he dicho un millón de veces también en RTR y horarios de guerra relacionados: Ataca y SACALO DE TU MENTE. Cuando termine el horario, trata a estos engendros como si no existieran. Mantén tu vida buena y tu energía limpia; no te centres en chorradas. La misma regla aún más estricta se aplica a cualquier cosa de "origen alienígena" del enemigo. Es realmente muy distante de la humanidad y nada para el Satanista Espiritual, nuevo o avanzado, que justifique tu atención. No debes prestarles tu atención.

Cuanta más gente se centra en tonterías, más poder le das a ciertas tonterías. Tu mente podría ponerse en sintonía con ellas, y cuando uno está en sintonía con la negatividad, esta negatividad crece en poder. Finalmente, una mente inestable es la causa de la perdición de uno. Uno se detiene demasiado en ella y entonces empieza a inventar causas no naturales y no relacionadas como causas de los "problemas". Eso va demasiado lejos después de un punto, y uno puede realmente causar una fuerte entonación con estas entidades negativas, que te atormentarán, porque estás siendo tonto y no sintonizas con los Dioses en su lugar.

Las personas reales que tienen enfermedades mentales tienen estas enfermedades agravadas por estos también, y estos son también los más vocales. Se vuelven extremadamente confusos como los adictos al crack en la ciudad de Nueva York, que dicen que un extraterrestre vino y les implantó un dispositivo en la cabeza que les hizo querer consumir crack. En realidad, ellos querían consumir crack, y eso es una enfermedad mental que se expresa a través del desplazamiento de la responsabilidad a los "extraterrestres".

Ve a Nueva York y pregunta al adicto al crack local y pronto sabrás que los reptilianos estaban en su patio trasero y le perseguían con sirenas azules. En realidad era la policía porque iban a exceso de velocidad, pero seguro como el carajo que estos fueron puestos allí por la Conspiración Global Illuminati para detenerlos de exceso de velocidad, porque estaban planeando abrir una grieta a través de exceso de velocidad y entrarían en otra dimensión después de que su dispositivo implantado en el cerebro se activaría.

A lo largo de los años también he visto que muchos de los llamados "Espiritistas de mente abierta" sufren en muchos casos desgraciadamente de poderosas enfermedades mentales, agravadas por falsos conocimientos y falsos enfoques. Otros que quieren destruirlos mentalmente, les dicen que se enfoquen en estas entidades hostiles, hacen Rituales para "conectarlos" a ellos, y en general infestan sus mentes y les dicen todo tipo de tonterías, para que pierdan el control de la realidad por completo. Así es como destruyen a la gente.

Luego a todas las gordas locas las "abdujeron definitivamente" porque están tan buenas que los extraterrestres querían acostarse con ellas en un bar en algún lugar entre la Luna y Marte. Este también fue otro método para que los OVNIlogistas y muchos otros pierdan total credibilidad.

No digo que los pobres humanos no hayan sido víctimas en el pasado; pero sí que sólo en el 20% de los casos era cierto. La gente tampoco tiene ni idea de dimensiones y espiritualidad, así que pueden ver un sueño y pensar que era "real". O pueden alucinar y decir que fueron recogidos por la camioneta de KFC para que los Aliens jueguen Tic-Tac-Toe en sus cuerpos.

El 20% de los casos son totalmente reales. Pero me gustaría no abrir este tema aquí para no descarrilar el hilo. Podemos dejarlo para otro sermón relacionado con el tema.

No hace falta decir que todos ellos deben ser descartados como punto de enfoque en el Satanismo Espiritual. Sí, sabemos que existen; sí, hay un sinnúmero de documentos que prueban su existencia. Sí, sabemos lo que quieren hacer. Sí, representan un "peligro". Pero en todo esto, nada importa

verdaderamente: Los Dioses son superiores y lo tienen todo bajo control. No es Joe de NYC el adicto al crack el que resolverá este asunto, son nuestros Dioses los que están de por medio con estas entidades.

Los humanos modernos son también muy estúpidos, en el sentido de que piensan que son todo tipo de cosas o que se les ha encomendado todo tipo de cosas. El adicto al crack de Nueva York también piensa que ellos mismos son la causa del movimiento del planeta; que si dejan de consumir crack, el planeta mismo se va a caer. Eso es porque está conectado a su dispositivo alienígena implantado, que si se lo quitan, Urano explotará y todos estaremos fritos.

Ninguna de esas tonterías y cosas esquizofrénicas existen en las Antiguas Religiones del Mundo. Sí, los egipcios retrataron a muchas de esas asquerosas entidades en sus inscripciones y también lo han hecho muchos otros. Pero se trataba de inscripciones en algún callejón, entre las cosas sin valor. Las cosas de valor donde uno debe morar, son los Dioses supremos y todopoderosos de Orión, Duat, Tuatha De Danaan, Olimpo, Monte Adi - o muchos según las mitologías. Los de Aldebarran, Sirio, Orión.

Aún así, ni siquiera estos Dioses te invitarán a un viaje de ciencia ficción sin sentido que supuestamente satisfaga la tontería, sino que te indicarán que debes tener los pies en la tierra y ser espiritual de forma saludable, al mismo tiempo. El punto de tu evolución espiritual no gira en torno a crear grandes ilusiones, sino a desterrarlas y hacer tu trabajo de acuerdo a los niveles de realidad. Cualquier otra cosa más allá de un punto es sólo sensacionalismo y pérdida de tu propio tiempo.

Muy bien, algunos extraterrestres están tratando de detener el avance de la humanidad, gran cosa. ¿Hiciste tus meditaciones hoy o te quejarás de los jodidos cabeza de bicho de otra dimensión que te derramaron la leche otra vez, como un bebé que finge que no se va a la cama por culpa del hombre del saco? ¿Es tan necesario centrarse en el hombre del saco o irse a la cama? Si te fueras a la cama entenderías que el hombre del saco en realidad no te amenaza. Y que no tiene sentido centrarse en el hombre del saco, porque no estás durmiendo por ello.

Estos representan un peligro sólo para los siguientes:

1. Practicantes Solitarios de Ocultismo, que no están con los Dioses. Estos pueden terminar a su merced.
2. Aquellos que no pueden controlar su imaginación hiperactiva y sintonizan con estos, haciendo su propia condenación. Eso es sobre todo en su mente no siempre son "ataques" realistas.
3. Aquellos que no tienen ningún acceso a cosas como la limpieza del aura o aura de protección.
4. Casos de espiritistas enemigos que están en riesgo de ruina total a través de proxies como la "Nueva Era", etc., que dejan puertas abiertas para que estas entidades viles los ataquen. Aquellos también bajo los programas enemigos que prohíben la espiritualidad, pero ellos "lo intentan de todos modos", pueden tener terribles experiencias a través de esto. Muchos " de la Nueva Era" han sido "abducidos" y han tenido sus vidas arruinadas por estos - fueron lo suficientemente tontos como para adorarlos, se esconden detrás de las "Identidades Angélicas" de los Judíos. Ser jodido es algo en lo que se especializan.

Todos los que son Satanistas Espirituales decentes y no se enfocan en estos en absoluto, están totalmente protegidos de estos. Nada de que preocuparse. Los Dioses están en la vida de uno por una razón. Ellos no pueden hacer nada a la gente como esto; a menos por supuesto que la gente cometa errores para abrirse a estos.

Tu trabajo como Satanista Espiritual no es crear ideales como Joe el Cabeza de Crack de NYC, tu trabajo es permanecer sano, sensato, lejos de tonterías, y usar la Verdad de una manera constructiva; crecer espiritualmente, fomentar la confianza con los Dioses, creer en tu propio poder, y estar bajo un ambiente protegido hasta que crezcas para ser invulnerable. Uno no puede ser dañado por estas entidades; uno tiene que ser consciente, pero no tiene que preocuparse activamente por ello. Si uno sufre un ataque psíquico, tiene que orar a los Dioses y desaparecerá casi al instante.